



**Nombre de alumno: Dulce María
Hernández Pinacho**

**Nombre del profesor: María del Carmen
Cordero**

Nombre del trabajo: Ensayo de unidad I

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Redacción en español

Grado: 1er cuatrimestre

Grupo: LPS19SSC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de noviembre de 2020.

REDACCIÓN EN ESPAÑOL

Para comenzar, quisiera resaltar la importancia que tiene la lectura y la redacción tanto en lo profesional como en la vida cotidiana y en todos los ámbitos que nos podamos imaginar. Si bien, la lectura es importantísima para la vida de las personas, ya que con ella y a través de ella podemos obtener muchos conocimientos sobre la vida, el ser humano, su evolución y no solo eso, con la lectura, podemos echar a volar nuestra imaginación. Es por eso que los especialistas recomiendan leer por lo menos de 15 a 30 minutos diarios. Y, por otro lado, la redacción es igual de importante que la lectura ya que con la redacción aprendemos a comunicarnos, transmitir conocimientos, ideas u opiniones sobre cualquier tema, a las personas a través de escritos.

El problema de hoy en día es que los niños y jóvenes no les gusta leer ni escribir, les cuesta mucho trabajo, prefieren estar con el celular, los videojuegos, viendo televisión, etc. Por eso ustedes como padres, deben fomentar la lectura y escritura a sus hijos desde que son pequeños para que así conforme vayan creciendo no les cueste tomar un libro y llenarse de conocimientos para luego transmitir sus ideas a través de un texto.

Los temas que se verán primeramente en este trabajo son; las consideraciones generales sobre la escritura, definición de un buen escrito, la definición de un buen escritor, algunos consejos para mejorar la expresión escrita y el plan de escritura.

Para muchas personas, escribir es solo tomar un lápiz, un cuaderno y poner simples palabras, pero en realidad, es más que solo eso. Escribir implica decir algo, transmitir una idea o sentimiento y para eso debemos tener un previo conocimiento sobre lo que queremos decir. También debemos tomar en cuenta que escribir bien significa tener buena ortografía, una buena presentación o tener el léxico correcto, pero lo más importante es que el escrito tenga un buen contenido.

Escribir, como bien sabemos, es una actividad muy compleja ya que requiere tiempo, dedicación y paciencia para que se elabore un buen escrito. Muchos escritores les llevan demasiado tiempo hacer este tipo de cosas, porque conforme pasan las horas o los días, se vienen nuevas ideas a la cabeza y tienen que modificar la idea principal o hasta el producto final.

Ahora, un buen escritor es aquel que proyecta, idealiza, hace y rehace continuamente su trabajo. Como por ejemplo un escultor, cuando comienza su trabajo, primero imagina y plasma su obra en una hoja, dibuja sus ideas y si no sale como el la quiere, pues la vuelve a hacer una y otra vez hasta que salga perfecta para luego esculpirla con el tipo de materiales con los que trabaja. Así mismo pasa con un buen escritor, no se rinde hasta que esté convencido de que sus ideas puedan transmitir más que conocimientos a los lectores.

Para mejorar la expresión escrita debemos tomar en cuenta los siguientes consejos: como primero, tener el pensamiento organizado; organizar nuestras ideas para tener un buen conjunto. Un buen escrito debe tener en cuenta las circunstancias que influyen en su lectura, y por ultimo los textos deben ser escritos para que el lector lo pueda comprender sin dificultad.

Antes de empezar a escribir, debemos analizar cómo va a comprender el lector nuestro mensaje y cómo va a reaccionar. Esto es para que no escribamos más de lo necesario y así poder llegar a nuestro objetivo. Porque podemos escribir un montón de hojas, pero no serviría de nada si el lector no entendió nada, así que podemos escribir lo esencial y que se fácil de entender.

Para mejorar el trabajo y hacerlo un poco más fácil, es recomendable hacer primero un boceto antes de iniciar con el desarrollo completo, para que así tengamos mejores resultados y ahorremos tiempo. Para ello debemos tener constancia de los siguiente:

Qué queremos contar, es decir cuál será el contenido de nuestro texto. A quién, tanto a las personas a quien va dirigido y el ámbito donde se desenvuelve. Con qué objetivo, qué esperamos de los lectores, cuáles son los límites del escrito, la fecha de terminación, etc.

Y, por último, es muy importante que el texto este bien estructurado mediante el establecimiento de un plan de escritura. Ya que no escribimos de la misma forma que hablamos y no podemos redactar las ideas tal y como salen de nuestra mente, por eso se necesita un plan de escritura, estos pueden ser de cuatro tipos: Plan dialectico, plan efectivo, por contraposición y plan por objetivos. Todos son importantes ya que nos ayudan para poder tener mejores resultados en la elaboración de los escritos.

Para concluir con este trabajo podemos decir que, tanto la lectura como la redacción son muy importantes en la vida de las personas, ya que nos ayuda en todo, en la escuela, en el trabajo, en la casa con los niños etc. Con la lectura echamos a andar nuestra imaginación, nos transportamos a lugares desconocidos, nos mantenemos bien informados sobre cualquier tema y nuestro cerebro se llena de conocimientos. Y con la redacción podemos transmitir ideas, conocimientos, pensamientos, sentimientos a través de escritos. Muchas personas que son un poco tímidas en vez de hablar prefieren decir sus ideas o sentimientos a través de la escritura.

La lectura y la escritura vienen de la mano ya que una depende una de la otra, porque antes de redactar algo, debemos tener conocimiento previo, es decir, tenemos que leer antes sobre el tema para que así podamos redactar un buen escrito y como lo mencionamos anteriormente, debemos tomar en cuenta todos los consejos para hacer un buen trabajo y lo más importante; transmitir un mensaje a la persona que lo esté leyendo...

